

«Ach, sie haben
einen guten Mann begraben,
doch mir war er mehr.»
Matthias Claudius

Zug, 14. August 2018

Reinhart Ernst Feld

11. September 1929 – 9. August 2018

So liebenswert, originell und einmalig wie kein anderer bist du gewesen. Eigenständig und oft stur, beharrlich, wenn du etwas wolltest und dir eine Sache wichtig war. Du hast dich eingesetzt für bessere Lebensqualität bei alten Menschen, dass sie mitzureden haben, wenn es um Altersfragen geht. Noch hattest du nicht alles aufgeräumt, aber du hast losgelassen und bist friedlich eingeschlafen.

Wir wünschen dir eine gute Reise in andere Dimensionen.

Ich lasse meinen Lebensgefährten vorausgehen:

Margarita Meier

Wir trauern um unsern Vater und Schwiegervater:

Christian und Maya Feld

Corina und Raphael Bürgi-Feld

Wir vermissen unsern Grosspapi und Nonno:

Fabian und Andreas Bürgi

Alessandro und Flurin Feld

Alle, die Reinhart Feld in seinem Leben verbunden waren, laden wir ein zu einer Abschiedsfeier am Donnerstag, 23. August 2018 um 14 Uhr in der Reformierten Kirche in Zug, Alpenstrasse.

(3 Minuten vom Bahnhof)

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Familienkreis im Tessin.

Spenden: Im Sinne von Reinhart Feld kann Médecins Sans Frontières, Postkonto 12-100-2, berücksichtigt werden.

Adresse: Margarita Meier, Grafenauweg 7, 6300 Zug